CONVOCATORIA

'ELAJEDREZ

COMO HERRAMIENTA PEDAGÓGICA Y DE UTILIDAD SOCIAL"

MODELO DE CAPACITACIÓN Y CERTIFICACIÓN PARA FORMAR PROFESORES EN AJEDREZ EDUCATIVO

Es sobradamente conocido que el ajedrez es una gran herramienta pedagógica, que permite a quien lo practique un mejor desempeño en sus actividades de aprendizaje y desempeño escolar. Numerosos estudios en el mundo destacan que el ajedrez contribuye a que el estudiante mejore sus niveles de atención y concentración, mejore su razonamiento lógico matemático, desarrolle la memoria y la percepción, así como la creatividad, la expresión verbal, la imaginación y los hábitos de estudio.

Nuestro objetivo principal es que en en el territorio iberoamericano, considerando las especificidades de cada sistema educativo, se incorpore al ajedrez en las currículas de enseñanza de educación básica y acercar con los distintos programas de la Fundación Kasparov de Ajedrez para Iberoamérica, las ventajas que el ajedrez conlleva aplicando este con el correcto enfoque para ser empleado como una herramienta pedagógica, principalmente a niños y jóvenes.

Para lograr estas metas es indispensable contar con un gran número de profesores y monitores de ajedrez, en nuestro país. En este sentido nuestra primera tarea consiste en "formar formadores", proceso que inició en octubre de 2014 y prosiguió en abril y octubre de 2015 y 2016 con las tres primeras ediciones del "Seminario de Capacitación y Certificación para Profesores de Ajedrez. El Ajedrez como Herramienta Pedagógica y de inclusión social", al que asistieron un total de 9 mil docentes.



Debiendo tomar en cuenta que NO es necesario saber jugar ajedrez, ni conocer nada acerca del juego para capacitarse.

Naturaleza del Modelo:

El Modelo de Capacitación y Certificación para Formar Profesores de Ajedrez "El Ajedrez como Herramienta Pedagógica y de Utilidad Social" es un programa académico que aborda la relación entre el ajedrez y la educación y sus múltiples aplicaciones bajo un enfoque adecuado.

El Modelo consta de una fase Presencial y otra a distancia mediante una plataforma de educación online.

El Webinar Internacional:

El Webinar Internacional es impartido por reconocidos expertos internacionales en materia de ajedrez y educación. Será dictado por un equipo de una decena de reconocidos ponentes internacionales en materia de ajedrez y pedagogía divididos en dos equipos, liderados por comunicadores expertos. El grupo de expertos procede de Argentina, Colombia, España, Uruguay y Venezuela, y representa a los más destacados especialistas sobre la materia en el mundo de habla hispana.



1 1 1 W W 1 202 1

El modelo educativo tiene dos fechas de inicio en puerta:

28 de Febrero y 24 de Abril 2021

El Webinar Internacional dotará a los participantes de una visión integral y novedosa sobre la relación entre el ajedrez y la educación; ofreciendo herramientas teóricas y pedagógicas para desarrollar en clase; mostrará los avances más importantes así como las últimas investigaciones realizadas en esta materia a nivel internacional.

El Curso a Distancia

La segunda parte del Curso de Capacitación y Certificación para Formar Profesores de Ajedrez, El Ajedrez como Herramienta Pedagógica y de Utilidad Social la constituirá la capacitación a través de una plataforma de educación a distancia vía internet, organizado en 5 módulos.

- a) El Webinar Internacional constituye una introducción a los asistentes al Seminario, a través de dos sesiones: la primera busca sensibilizar a los participantes acerca de la importancia del ajedrez entendido éste como una herramienta eficaz y de gran valor para el desarrollo de habilidades cognitivas y socio-afectivas.
- b) El curso en línea, a través de 5 módulos proporciona a los alumnos elementos para aprender y enseñar a jugar ajedrez, así como el reconocimiento de los procesos importantes de su historia y su relevancia para el desarrollo de habilidades transversales que ayudarán al desenvolvimiento de sus relaciones sociales e intelectuales, mediante el uso de estrategias sugeridas para su posterior réplica entre diversos grupos.

Certificación:

Quienes acrediten satisfactoriamente el Seminario Presencial y aprueben el Curso a Distancia, recibirán sus Certificados de Profesor(a) Certificado(a) en Ajedrez Educativo.

Costos:

El costo de la matriculación en el modelo educativo El Ajedrez como Herramienta Pedagógica y de Utilidad Social, incluye la capacitación a través del Webinar dictado por expertos, así como la capacitación y práctica a través de la plataforma educativa.

Al acreditar el modelo educativo el aspirante será acreedor a un certificado como docente de ajedrez educativo.

Público en general: \$70 USD

La Fundación extiende descuentos y becas a través de solicitudes, contáctanos.

Inscripciones

Las inscripciones deberán impulsarse a través del motor de Inscripción al Curso de Capacitación, Certificación para Formar Profesores de Ajedrez "El Ajedrez como Herramienta Pedagógica y de Utilidad Social", publicado en la página de la Fundación Kasparov de Ajedrez para Iberoamérica

www.fundacionkasparovajedrez.com

Dudas y comentarios

www.fundacionkasparovajedrez.com



+52 5621072552 +52 5530427116

f FundacionKasparovIberoamerica

